



7月20日

水辺は歓声でいっぱい

子どもたちに自然の大切さや生き物に対する優しさを学んでもらおうと、福德泉公園で「めだかの学校 in まさき 2008」が開校されました。

参加した約300名の親子らは、はだしになって泉に入り、放流したアマゴとニジマスを手で追い込んで、捕れた魚を見て大きな歓声を上げていました。この他にも、めだかすくいやスイカ割り、神崎地区の方によるカキ氷の出店もあり、大盛況でした。水辺で遊んだ1日は、夏休みのいい思い出になったかな？

7月27日

スリランカ駐日大使来町

インド洋に浮かぶ小さな島国スリランカのランジット・ウヤングダ駐日大使が、まさき国際交流の会設立1周年記念講演会に来ました。

「スリランカの歴史と文化～日本との比較において～」と題して講演をいただきました。歴史、自然、文化、日本とスリランカの関係、国の内情など、大使の自国を愛する想いがいっぱい伝わってきました。

今後は文化的な交流も広げる予定で、少し時間はかかるかもしれませんが、スリランカから2頭の小象が愛媛に来るそうです。楽しみです！



7月27日

ひまわりが満開!!

ひょこたん池周辺で中川原ひまわり祭が開催されました。

今年も見事に咲いたひまわりを一目見ようと、暑い中大勢の人が集まりました。祭りのイベントでは、ひまわりの写生大会や新鮮野菜の販売、魚のつかみどりなどが行われ、地域住民の親睦が深まった1日となりました。

8月1日

松前町ひまわりバス出発

松前町では、ひまわりバスを8月から毎日運行しています。出発初日には、関係者と住民代表らの参加のもと出発式が行われ、小富士保育所の園児3人が安全運転を願い、運転手に花束を手渡しました。

このひまわりバスは、1日に東コース4便、西コース4便を運行しています。運賃は大人100円、子ども50円、町内の高齢者や障害者は無料です。ぜひご利用ください。

